

第98号 (H10年創刊)

編集・発行：まちづくり推進委員

発行責任者：山崎 清

令和4年2月15日発行

白菊の郷だより



立入町の世帯と人口 (2月1日現在)
世帯数：632世帯
人口：1790人
男性：897人
女性：893人

新年のご挨拶

立入自治会長 山崎 清



新年あけましておめでとうございます。遅くなりましたが新年のご挨拶を申し上げます。旧年中は自治会活動の運営にご支援・ご協力をいただき誠にありがとうございました。

今年一年も変わりませず立入町のまちづくりにお力添え頂きます様よろしくお願い申し上げます。

昨年来予想されていたとは言え、年末年始のはしゃぎぶりでコロナウイルスの発症者がかつてない勢いで増加しています。オミクロン株の感染は児童や若い世代に多く、市内でも小学校の学級閉鎖も見られます。この新聞が皆様のお宅に届くころにはまだこの状況が続いていると思われるのですが、ワクチン3回目の接種も始まりましたので何とか早く落ち着きが欲しいものです。

私たち個人にできることは、アルコール消毒、うがい、マスクの着用、三密回避、不要不急の外出の自粛・・・などです。一人一人が感染しないよう細心の注意を図りましょう。

早いもので間もなく年度末を迎えます。今年度もコロナ禍で計画通りの行事ができず申し訳ありませんでしたが、令和4年度は自治会および立入町とし変革の年のスタートになるでしょう。

区画整理区域には新しい住民仲間の入居が始まりました。今後そのスピードは増すでしょう。自治会を預かる役員はそれらの準備対応に迫られますが、温かく迎え入れられるよう体制を整えていきたいと思えます。

“With コロナ”の中ですが出来る限り町内の皆様に安全・安心で喜んでいただける自治会まちづくりを展開してまいりたいと思えます。

今年度も皆様のご支援とご協力をお願い申し上げ、皆様のご健康、ご多幸を祈念申し上げ新年のご挨拶と致します。

左義長、日待ち

1月10日、今年の左義長は子ども会によって、おしるこが振る舞われたくさんの人が来てくれました。正月飾りの収集は中学生の有志が協力してくれました。



防災学習会を振り返って

立入自衛消防隊活動にご協力頂き、ありがとうございます。

11月14日(日)、守山市北消防署より4名の方に出勤頂き、救急訓練として、AED(自動体外式除細動器)の利用方法、及び救急時の通報等についてお教え頂きました。コロナ禍での開催の為、見学みの学習となりましたが、傷病者の近くにいる人達が連携し、迅速な救命活動をすることが大切である、ということを学ばせて頂きました。また、119番通報時の注意として、オペレーターから聞かれる事に冷静に答えることが、より早い救急出動に繋がるのだということもお教え頂き、注意したい点だと思いました。いざという時の為の知識と技術の大切さを学ばせて頂きました。

当日はCグループの消火訓練、班長会議もありましたが、ご参加頂きありがとうございました。

村田初穂



自治会館清掃と避難訓練

12月19日、自治会役員と白菊クラブと子ども会の皆様のご協力で、年末恒例の自治会館の清掃と避難訓練を行いました。



秋季美化作業

11月21日の美化作業は幼稚園横のホタル河川の保護のために吉身学区ホタルプロジェクトの方10名が美化作業の応援に駆けつけてくださいました。皆でホタルの生育に向けて河川美化に努めましょう。



“立入児童クラブさくら”の建前の様子

昨年から東福寺代表役員、責任役員、自治会役員などで検討を進めて来ました児童クラブ建設工事は、コロナ禍の影響で諸般の手続きや工事段取りが遅れていましたが、ようやく1月29日に棟上げがされ、3月中頃完成の計画で建築がされます。既に当児童クラブへの入所申し込みも終わっている様子です。

立入地先の区画整理や宅地開発により児童の増加、児童クラブの不足は当然のことであり、行政からの相談を受け、自治会としては東福寺の存続と地域貢献の両面から、行政の計画に耳を傾け協力する方向で前述の方々と同様に話を進め今日を迎えました。

4月からは東福寺の行事は優先して執り行いながら普段は児童クラブとして使用されます。また地域の皆様との触れ合いを大切にしたいと積極的に開催したいとの思いもありますので、子供たちのみならず皆様にとっても有意義な児童クラブになるようご協力をお願いします。



解体



基礎工事



棟上げ準備



棟上げ



学区災害対策本部（吉身会館）



立入町自治会対策本部



守山市 震度6弱の地震発生！

去る11月27日(土) 9:00 強い地震発生を想定して、吉身学区防災訓練[情報伝達訓練]が行われました。吉身学区地区防災計画の取り組みは、令和元年12月に守山市より「地区防災計画策定推進」に関して、モデル地区選定の話があり、令和2年7月吉身学区としてモデル地区への名乗りを上げ、9月に第1回「地区防災計画策定会議」が開催され取り組みがスタートしました。

今回の訓練は、守山市で震度5強以上の地震が発生した時に設置される[学区災害対策本部]が各自治会の被災状況を把握し、学区内での応援調整を行い、災害発生時の効果的な初動対応を実現させるための訓練です。また、各自治会でも対策本部を立上げ、被災状況の確認と応援要請が必要か否かを判断して学区本部に情報を出していく訓練です。

立入自治会からは、一時避難所の会議所公園、白菊会館前、立入東公園の三ヶ所が避難所になる組の組長さんと、評議員の防災防犯部会メンバーの方々代表参加して頂きました。今回は情報伝達手段として、スマートフォンを使ってGoogleフォームでの情報入力と停電を想定して無線機の使用で行いました。インターネットを使った情報収集は細部の改善は必要であるが、使える手段であることが分かりました。応援要請に対しては、調整と実際の行動に課題を残す結果となりました。

次のステップとして、学区本部は、応援体制の構築、避難所運営の検討です。自治会としては、まずは災害発生時に住民同士で助け合える体制が必要であり、自衛消防隊を含めた動ける自主防災組織作りが重要になります。皆さんからのご意見をいただき進めていきます。

立入ヶ丘小学校区内自治会親善ソフトボールを楽しむ会開催



11月21日に5チームによって行われました。参加者は各自治会とも、小学生～高齢者までが交代も自由でケガもなく思いっきり楽しい半日を過ごしました。

チーム名	一	二	三	四	五	六	七	八	九	十	計
レックス	0	2	0	0	6						8
まふ	2	5	3	3	X						

チーム名	一	二	三	四	五	六	七	八	九	十	計
まふ	7	0	0	7	1						15
関	2	1	0	1	5						9

東福寺本堂 石段に手摺取り付け



薬師講の方々及び高齢者参拝時の危険回避のため。



「立入町自治会人権学習会」中止のお知らせ

2月26日(土)開催を予定しておりましたが、新型コロナウイルスの感染拡大により、開催を中止させていただきます。

ご参加を予定や検討していただいた皆様には、大変申し訳ございません。

今後の主な予定



- 3月12日(土) まちカフェ
- 3月20日(日) 児童と高齢者との交流スポーツ大会
- 4月24日(日) 自治会総会
- 5月5日(木) 新川神社みこし巡行

※新型コロナウイルスの関係で、開催予定変更・中止の場合もあり。



手を洗おう



消毒しよう



マスクをしよう



うちで過ごそう



換気しよう

守ろう！犬の糞の後始末

守ろう！ゴミの分別 ゴミ出しマナー